

## Saalfelder Fechter gehen diesmal leer aus

Keine Punkte für die Bundesrangliste gab es für Pascal Schier und Constanze Landte bei den europäischen Kadettenranglisten in Bonn und Heidenheim zu gewinnen.

Pascal konnte in Bonn in der Vorrunde gegen den Belgier Janssens und gegen den Deutschen Schulze-Steinen gewinnen, gegen den Briten Morris, den Weißrussen Piachiyanski, den Türken Say und den Franzosen Sanchez verließ er die Bahn als Verlierer. Die zwei Siege reichten aber für die Qualifikation für den Direktausscheid. Dort traf er auf den Leipziger Anton Koval. Der Sportler vom Bundesleistungszentrum ließ dem Saalfelder keine Chance. Der Erfolg des Sachsen ging insgesamt in Ordnung, fiel aber mit 15:5 zu hoch aus. In der deutschen Rangliste liegt Pascal jetzt auf Platz zweiunddreißig und wäre damit direkt für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert. Die Entscheidung dazu fällt im Februar beim Turnier in Friedrichshafen.

Große Ziele hatte auch Constanze in Heidenheim. Im ersten Gefecht konnte sie gegen Thrum aus Ditzingen 4:3 in Führung gehen. Leider schaffte sie es nicht, den Deckel drauf zu machen und gab das Gefecht 4:5 ab. Diese unnötige Niederlage konnte Constanze im zweiten Gefecht durch einen überraschenden Sieg nach 2:4 Rückstand gegen die starke Italienerin Pasin wettmachen.

Dafür verlor sie im dritten Gefecht nach vier Doppeltreffern 4:5 gegen die Belgierin Vandingenen. Gegen die Russin Soldatova war sie chancenlos. So brauchte sie im letzten Gefecht gegen die Polin Falinska unbedingt noch einen Sieg, führte wieder 4:3 und schaffte es wieder nicht, den Vorsprung heim zu bringen. Damit war der Wettkampf für die Saalfelderin vorzeitig beendet. Auch wenn Constanze noch nicht richtig fit war – sie musste über die Woche das Bett hüten – hätten es mindestens zwei Siege sein müssen. „Die Niederlagen waren Kopfsache, sie hat taktisch falsch gefochten.“, ärgerte sich Trainer Langen. Nun hofft er darauf, dass Constanze am Samstag in Grenoble ihr wahres Können zeigt. Im Vorjahr war sie beim europäischen Kadettenturnier in Frankreich erst im KO knapp gescheitert.